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日本代表犬の健康問題による世界選手権退場勧告に関する説明

皆様に申し上げます、例え 6 番の宮本さんが、ここフィンランドに来られていなかった場

合でも、私は健康問題による 4 番の欠場を訴えていました。

日本チームキャプテン 益田晴夫

9/24 木

10:53

防衛 パトロールで健康問題のある犬が走っている姿を見て観衆から

ブーイング。途中、犬が力なくよろけるたびに「見ていられない、

ひどい、中止しろ」という観衆の抗議の声。防衛終了後、直ちに

タウバー審査員長が獣医師を呼び、診断後に望月氏と指導手に健

康問題により大会からの退場を告げる。

9/22 火

15:00

監督会議 益田「日本の 4 番は健康問題のために欠場します」

望月「ノー」

益田「日本の 4 番は健康問題のために欠場します」

望月「ノー」

タウバー審査員長「5 分だけ時間をやる、廊下で話し合ってこい、

そして二度ともめるな！」

益田「４番は健康に問題がある、欠場して 6 番と交代すべき」

望月「最初からそのつもりだったんだろ」

益田「違う。現状を見極めた上での最善の解決方法だ」

タウバー審査員長が来る「結論は出たか？出ないなら日本は全員

失格だ」そう言って会議室に戻る。

益田「お前、なんてことするんだ」

望月「仕方ない」

会議場で日本チーム全員が失格となるのは可哀想だとの意見続

出。

タウバー審査員長が再び来る「結論が出ないなら番号通り 1～5

でいく、それでいいか益田」

益田「わかりました」

9/22 火

11:55

益田→望月

電話

益田「タウバー審査員長が 13 時までに来るように言っている」

望月「行けない」

益田「わかりました、タウバー審査員長にそう伝えます」

9/22 火

11:40

益田→タウバ

ー審査員長

経過を報告。タウバー審査員長が事情聴取のために益田、望月両

キャプテンに 13 時までに来るように提案する。
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9/22 火

10:23

益田→全選手

SMS、メール

以下のやりとりを全選手に伝達

望月「山口君はドイツ人ではないので行かないよ」

益田「ドイツの監督と審査員長にそのように伝えます」

9/22 火

10:21

益田→望月

SMS

ドイツの監督と審査員長にそのように伝えます。

9/22 火

10:09

望月→益田

SMS

9/22 火

08:36

益田→望月

SMS

山口さんの犬を、ドイツの監督（去年堀内さんの犬を告発した人）

が見て、タウバーに報告することになりましたので会場に 12 時

までに来てください。

9/22 火

08:30

会場にて 益田がドイツの監督フリュッゲ氏に相談、フリュッゲ氏が客観的

に見て判断してタウバー審査員長に報告することを提案。

9/21 月

12:45

公開練習後パ

ーキングにて

益田、望月、全選手でミーティング。

益田「山口哲也さんの犬は本当に大丈夫なのか？日本での 6 月

末の JKC の霧ヶ峰のビデオを見たが、今でもあの状態では無理」

（そのユーチューブ動画はミーティング後に非公開になった）

山口「公開練習に参加しないのは自分の調整方法であって、決し

て犬のコンディションが悪いわけではない。僕は絶対自信があり

ます」

益田「確認のために一度、障害と板壁を飛ばして見せてくれない

か？」

山口「いいですよ。どこで？」

望月「その必要はない。僕は山口君を信じてる」

望月氏が山口 JSV 会長に電話、益田も山口会長と直接話すも問

題解決の会話とならず。

結論は出ず解散。

9/21 月

12:05

公開練習 山口哲也さんは公開練習を行わず。
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9/20 日

11:30

獣医チェック マイクロチップ番号の確認と 10m ほど歩くのみなので異常は指

摘されず。しかし、階段の上り下り等から益田と他の出場選手は

後ろ足の異常を確認。月曜日の公開練習で良く観察することとし

た。

9/19 土

15:41

飯田理事→

益田

SMS

9/19 土

14:47

望月→益田

SMS

9/19 土

13:45

益田→JSV

メール

山口哲也さんの犬は長らく後ろ足を痛めていると聞きましたが

大丈夫でしょうか？

関係者にご伝達お願いします。望月さんには直接連絡しました。

SVJ 益田晴夫

WUSV 新ガイドライン

http://www.wusv.jp/2015_wusv_neu_richtlinien.pdf

（原文）

http://www.wusv.org/1344/

9/19 土

07:37

益田→望月

SMS

WUSV の新ガイドラインが発表されました。山口さんの犬は脚

が調子よくないと聞いていますが大丈夫でしょうか？SVJ ホー

ムページ参照してください。

敬称略、メール、SMS はすべて原文


